

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft	05.09.2016

Sachstand Umsetzung Monitoring Bericht

Mit Beschluss des Betriebsausschusses vom 08.12.2014 wurde die Gebäudewirtschaft beauftragt, für Schulbaumaßnahmen ein regelmäßiges projektbegleitendes Monitoring zu entwickeln. Die Gebäudewirtschaft hat ein mögliches Berichtslayout entwickelt und in der Ausschusssitzung am 25.04.2016 ausführlich dargestellt. Die Anregung des Ausschusses ein Freitextfeld zur Erläuterung von möglichen Soll-, Ist-, oder Prognoseabweichungen vorzusehen, wurde zwischenzeitlich umgesetzt. Die Gebäudewirtschaft wurde gebeten, die Berichte zunächst exemplarisch anhand von neun ausgewählten Schulbaumaßnahmen darzustellen.

Der Monitoringbericht basiert auf den in SAP hinterlegten Daten. Bei der Erstellung der neun exemplarischen Berichte hat sich gezeigt, dass sofern die Daten nicht tagesaktuell in SAP eingepflegt oder mit Eingabefehlern behaftet sind, der aus dem SAP System generierte Monitoring Bericht fehlerhaft bzw. nicht valide ist. Ziel der Gebäudewirtschaft ist es, die Validität der Berichte sicher zu stellen. Deshalb verzögert sich die regelmäßige Berichterstattung im Ausschuss um voraussichtlich sechs Monate. Diesen Zeitraum wird die Gebäudewirtschaft nutzen, um durch Auswerten von internen Berichtsläufen mögliche Dateneingabefehler zu beheben.

Im Weiteren ist vorgesehen, den Monitoringbericht um eine projektbezogene Risikobewertung zu ergänzen. Aufgrund eines Arbeitsplatzwechsels des Mitarbeiters bei der Gebäudewirtschaft, der die bisherigen Arbeiten im Zusammenhang mit der Berichterstellung koordiniert hat verschiebt sich eine Implementierung einer Risikobewertung um voraussichtlich zwölf Monate.

gez. Höing